



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

نموذج محتويات السيرة الذاتية لأعضاء هيئة التدريس في الجامعة

البيانات باللغة العربية		البيانات باللغة الإنجليزية	
المعلومات الشخصية	الاسم: سعدية عباس مسعود الوصابي الدرجة العلمية: مدرس التخصص الدقيق: لغويات تطبيقية الكلية: اللغات القسم العلمي: لغة انجليزية sadih.alwesabi@gmail.com الايمل	Personal Information	Name: Sadih Abbas Masaod Alwesabi Academic Degree: instructor Specialty: linguistics Faculty: Languages Department: English E-mail: sadih.alwesabi@gmail.com
نبذة تعريفية	[مدرسة لغة انجليزية ذات خبرة في المجالات الطبية والعامة وباحثة دكتوراة في اللغويات التطبيقية. اتمتع بمهارات تعليمية قوية وقدرة على تبسيط المفاهيم المعقدة للطلاب. اعمل على دمج المعرفة اللغوية في التعليم الطبي لتعزيز التواصل الفعال]	Personal Summary	An experienced English instructor in medical and general purposes and PhD researcher in linguistics. I possess strong teaching skills and the ability to simplify complex concepts for students. I focus on integrating linguistic knowledge into medical learning to enhance effective communication.
التعليم	• شهادة البكالوريوس في اللغة الإنجليزية (اللغويات) من جامعة صنعاء، كلية اللغات، بمعدل تراكمي 80%. • شهادة الماجستير في الدراسات الإنجليزية (اللغويات التطبيقية) من جامعة صنعاء، كلية	Education	- BA certificate in English language; (linguistics) from Sana'a University, Faculty of languages with an accumulative GPA 80% - MA certificate in English studies; (Applied linguistics), Sana'a University, Faculty of languages with overall GPA 90% .



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	• A certificate of English Proficiency Test with grade (Excellent) and with a total score of 96% from Community Service Center for Translation and Language Teaching, Sana'a University. • A certificate of Arabic Proficiency Test with grade (Very Good) from Sana'a University, Faculty of languages, department of Arabic. • A certificate of Computer Proficiency Test with grade (Very Good) and percentage of 83% from Computer Center at Sana'a University. • A certificate in ways of teaching and learning from 21 Sep UMAS. • A certificate in how to write a course description from 21 Sep UMAS. • A certificate in organization management program . • Experience and gratitude certificates in teaching English language. • Gratitude certificates for contributions in exhibitions of art	اللغات، بمعدل عام 90٪. • - شهادة اختبار الكفاءة في اللغة الإنجليزية بتقدير (ممتاز) ونسبة إجمالية 96٪ من مركز الخدمة المجتمعية للترجمة وتعليم اللغة في جامعة صنعاء. • - شهادة اختبار الكفاءة في اللغة العربية بتقدير (جيد جدًا) من جامعة صنعاء، كلية اللغات، قسم اللغة العربية. • - شهادة اختبار الكفاءة في استخدام الحاسوب بتقدير (جيد جدًا) ونسبة 83٪ من مركز الحاسوب في جامعة صنعاء. • - شهادة في طرق التدريس والتعلم من جامعة 21 سبتمبر UMAS. • - شهادة في كيفية كتابة وصف المقررات من جامعة 21 سبتمبر UMAS. • - شهادة في برنامج إدارة المنظمات. • - شهادة خبرة وشكر وتقدير في تدريس اللغة الإنجليزية. • - شهادات شكر عن المشاركات في معارض	
--	--	--	--



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

		للفنون التشكيلية.	
Personal Skills	• Excellent at writing reports in English and Arabic. • Very Good at using Microsoft Office. • Able to communicate with people effectively. • Able to run offices, work in management and make quick decisions.	• ممتازة في كتابة التقارير باللغتين الإنجليزية والعربية. • - جيدة جدًا في استخدام برامج Microsoft Office. • - قادرة على التواصل مع الآخرين بفعالية. • - قادرة على إدارة المكاتب والعمل في المجال الإداري واتخاذ قرارات سريعة.	المهارات الشخصية
Professional Experiences:	• An (EFL) teacher for 15 years at schools and institutes. • A lecturer of English for Medical Purposes (EMP) at 21 Sep (UMAS) for seven years. • An observer and evaluator for teachers' performance at schools. • A Participant in correcting the syllabus (Grow Up With English) for Alwasilah Publishing House.	• مدرّسة للغة الإنجليزية كلغة أجنبية (EFL) لمدة 15 عامًا في المدارس والمعاهد. • محاضر جامعي في اللغة الإنجليزية للأغراض الطبية (EMP) في جامعة 21 سبتمبر (UMAS) لمدة سبع سنوات. • توجيه وتقييم أداء المدرسين في المدارس. • مشاركة في تصحيح منهج (Grow Up With English) لدار الوسيلة للنشر.	الخبرات المهنية والأكاديمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

Projects	• Completing postgraduate studies	• استكمال الدراسة في برامج الدراسات العليا	المشاريع المنجزة
Professional Affiliations	• Not found	• لا يوجد	الانتماءات المهنية
Training Courses	• A course in ways of teaching and learning from 21 Sep UMAS. • A course in how to write a course description from 21 Sep UMAS. • A course in organization management program .	• دورة في طرق التدريس والتعلم من جامعة 21 سبتمبر UMAS. • دورة في كيفية كتابة وصف المقررات من جامعة 21 سبتمبر UMAS. • دورة في برنامج إدارة المنظمات.	الدورات التدريبية
Scientific Activities and Conferences	Not found	لا يوجد]	الانشطة ومؤتمرات العلمية
Publications	Yemeni Medicine Student's Competence of Medical English Collocations	Yemeni Medicine Student's Competence of Medical English Collocations	الأبحاث المنشورة